

Jasmin Taylor: Traumhochzeit in der Dominikanischen Republik

Die VIP-Reiseexpertin gibt ihrem Lebensgefährten in Punta Cana das „Ja-Wort“



Jasmin Taylor, Geschäftsführerin von JT Touristik (rechts) und Martin Goluch (links) am Strand von Cap Cana in der Dominikanischen Republik

statt.

Frankfurt am 23. Januar 2017. Die Hochzeitsglocken läuten: Die VIP-Reiseexpertin Jasmin Taylor, Geschäftsführerin von JT Touristik, gab Lebensgefährte Martin Goluch am 1. Januar 2017 in Punta Cana, im Osten der Dominikanischen Republik, das „Ja-Wort“. Die Hochzeit fand im kleinen Kreise am atemberaubenden Strand Caletón Beach des Luxushotels Eden Roc at Cap Cana

Die erfolgreiche Reiseexpertin genoss gemeinsam mit ihrem Ehemann eine unvergessliche Hochzeitsreise vom 20. Dezember 2016 bis 2. Januar 2017 in der Ferndestination Nummer Eins. Organisiert wurde die Traumreise gemeinsam mit dem Tourist Board Dominikanische Republik.

Das frisch vermählte Paar übernachtete erst im neueröffneten Blue Beach Punta Cana Luxury Resort, in einer komfortablen Suite mit wunderschönem Meerblick. Auf dem vielfältigen Programm stand ebenso der Punta Cana Resort & Club, in dem das Paar ein köstliches Lunch mit typischen Gerichten aus der Karibikinsel speiste. Ergänzt wurde die Reise mit einem Ausflug in das renommierte Luxusresort Casa de Campo Resort & Villas – Mitglied der Leading Hotels of the World mit AAA Four Diamond Bewertung. Neben einem leckeren Mittagessen erfreute sich das Paar an dem Besuch in das Künstlerdorf Altos de Chavón, erbaut im Stil des 16. Jahrhunderts und eine Touristenattraktion in der Provinz La Romana. Den restlichen Urlaub wurden sie im nahegelegenen Fünf-Sterne Boutique-Hotel Eden Roc begrüßt. Das Hotel, inspiriert von den Residenzen der italienischen und französischen Riviera, ist für sein ele-



gantes Design bekannt – einer Kombination von einheimischer Kunst mit modernen Accessoires. Hier übernachtete das Paar in einer exklusiven Suite mit eigenem Pool. Am 1. Januar 2017 war es soweit: am hauseigenen Strand Caletón Beach gaben sie sich das „Ja“-Wort. Ein individuelles Foto- und Videoshooting mit unvergesslicher Kulisse hielten die frisch Vermählten mit der Kamera fest. Im Anschluss sorgte rhythmische Gitarrenmusik für die romantische Untermalung der Zeremonie. Am darauffolgenden Tag reiste das Brautpaar mit vielfältigen Eindrücken wieder nach Deutschland zurück.

Neben kirchlichen und standesamtlichen Hochzeitsfeiern sind auch Hochzeitsreisen in der Dominikanischen Republik stark gefragt. Kein Wunder: mit 600 Kilometer langen Traumstränden und einer Durchschnittstemperatur von 27 Grad Celsius ist die Karibikinsel ein ideales, ganzjähriges Reiseziel. Um der steigenden Nachfrage nach Hochzeitsreisen gerecht zu werden, bieten diverse renommierte Hotels mittlerweile spezielle Hochzeitspackages an. Paare haben auf der Karibikinsel nicht nur die Möglichkeit Romantik pur unter der strahlenden Sonne zu erleben, sondern bereichern ihre Reise gleichwohl mit Kultur- und Naturerlebnissen sowie spannenden Abenteueraktivitäten – Traumhafte und individuelle Hochzeitsreisen.

Die Dominikanische Republik

Der erste Tourist erreichte die Dominikanische Republik im Jahr 1492 und hieß Christoph Kolumbus. Reich an historischen Sehenswürdigkeiten, präsentiert sich das Land dem ausländischen Besucher heute als vielfältiges Reiseziel, in dem verschiedene Einflüsse aus Europa, Amerika und Afrika über mehrere Jahrhunderte hinweg zu einer neuen, modernen karibischen Kultur verschmolzen. Im Jahr 2016 kamen über 5,9 Millionen aus aller Welt. Von der International Association of Golf Tour Operators IAGTO drei Mal zum besten Golf-Reiseziel in der Karibik und Lateinamerika gekürt, bietet die Dominikanische Republik über 30 Designer-Golfplätze, zahlreiche Hotels & Resorts der Luxusklasse, atemberaubende Strände, lebhaftes Städte und malerische Dörfer. Ob Strand-, Golf- oder Aktivurlaub, aufgrund ihres breiten Angebots für alle Arten von Reisen ist die Dominikanische Republik bei Familien, Singles und Paaren jeder Altersklasse gleichermaßen beliebt. Viele internationale Stars und berühmten Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft verbringen regelmäßig Erholungszeiten auf der schönen Insel.



Das digitale Bildmaterial steht abrufbereit unter: www.cc-pr.com/news.html

Weitere Informationen: Tourist Board Dominikanische Republik, Hochstr. 54, 60313 Frankfurt, Telefon: +49-69-91397878, Fax: +49-69-283430, E-Mail: germany@gominicanrepublic.com oder auf <http://www.godominicanrepublic.com> bzw. www.godominicanrepublic.com/elearning/. Kostenloser Download für Bildmaterial im Media Room/Image Gallery (rechts unten auf der Homepage).